



02.06.2025

Liebe zukünftige Fünftklässler der FBR,

euer letztes Schuljahr an der Grundschule geht nun bald zu Ende. Nach den Sommerferien werdet ihr unsere Friedrich-Bayer-Realschule besuchen. Wir freuen uns, dir mit diesem Brief mitteilen zu können, dass du bald zur **Klasse 5** gehören wirst. Viel Neues kommt auf euch zu und ihr seid sicher schon sehr neugierig. Auch wir sind gespannt und laden euch herzlich ein zu einem:



„Bunten Nachmittag“
am
Dienstag, dem
08.07.2025 um
15.30 Uhr
(Einlass ab 15 Uhr).



Die Schülervertretung begrüßt euch am Schuleingang mit einem Stand. Der bunte Nachmittag startet dann im PZ (Pädagogischen Zentrum) mit einem tollen Programm, das die Schülerinnen und Schüler unserer jetzigen fünften Klassen für euch und eure Eltern gestalten.

Anschließend lernt ihr eure Klassenlehrer*innen und Mitschüler*innen kennen. Dies findet in einem Klassenraum statt und dauert etwa 45 Minuten. Bitte bringt euer Federmäppchen mit bunten Stiften mit.

Während der Zeit, die ihr im Klassenraum verbringt, laden die Eltern unserer jetzigen Sechstklässler eure Eltern und alle anderen, die euch begleiten, zu Kaffee und Kuchen ein.

Wir wünschen euch noch viel Spaß und Erfolg in der Grundschule und freuen uns schon sehr auf euch!

Bis bald,
viele Grüße

Melanie Schäfer
(2. Konrektorin)



PS: Liebe Eltern,

bitte denken Sie daran, dass Sie Ihr Kind am besten **schon jetzt** bei unserer Mensa anmelden, wenn Ihr Kind ab dem nächsten Schuljahr bei uns in der Schule zu Mittag essen möchte oder die Möglichkeit haben soll, sich am Kiosk etwas kaufen zu können. Alle Infos dazu finden Sie auf unserer Homepage unter der Rubrik „Mensa“.